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Mas falo desse grande trabalho que a ordem faz em todo o 
planeta, ordem universal que está em todos os cantos da Terra 
e sempre sem discriminar ninguém, sempre procurando fazer o 
bem. Apesar dos compromissos, já que recebi desde segunda-
feira a diretora da MM, daqui a pouco vou precisar estar com 
ela com outros encontros. Mas esse mesmo irmão me pediu e 
eu fui ver um projeto que eles ajudam através de uma empresa 
no Maranhão. Um hospital de leprosos e um hospital que é uma 
fundação que cuida de câncer. E esse irmão toma conta de 65 
pessoas com câncer, em média, mais ou menos 500 pessoas. 
Ele, também com a Maria, que é uma das diretoras da empresa, 
conseguiram uma camisa autografada do Cristiano Ronaldo, 
jogador, e o irmão conseguiu um terreno em São Luiz do 
Maranhão. Uma construção do hospital deve custar na ordem 
de seis milhões de reais. É o que nós estamos prevendo, até 
porque agora depois das eleições nós vamos à Madri fazer uma 
gravação com o Cristiano Ronaldo, e esse dinheiro é possível 
arrecadar só com o sorteio dessa camisa.

E sem falar outra coisa, a organização de lá ajuda no Brasil, 
e no estado do Maranhão, é uma organização que cuida dos 
animais, em especial cães sem raça, os cães que são chamados 
vira-latas, que nós também vamos conhecer. Então é o trabalho 
feito pelos irmãos que me enche de orgulho.

Antes tarde do que nunca, mas eu deveria ter me tornado 
maçom 50 anos atrás. Cinquenta talvez não pudesse, porque 
eu estava com 17 anos, mas pelo menos uns 40 anos atrás, por 
conta desta dedicação de irmão mesmo, do maçom de levar 
o irmão para casa, do maçom de estar ali para dar a mão ao 
irmão. E a recepção é tão grande que eu fui convidado pelos 
lordes de Londres, pelo parlamento de Londres para receber 
uma homenagem, que é surpresa, pedi para fazer depois das 
eleições também. O nosso presidente da Assembleia já aceitou 
o convite para ir comigo, nós vamos convidar alguns colegas, 
o Ballouk está convidado também, para que possamos ir até 
aquele país onde a política é um pouco diferente da nossa, não 
sei qual é a surpresa, mas para mim é um orgulho, um irmão 
que me conheceu recentemente, e de um momento para outro 
acertou para que eu recebesse uma homenagem no parlamento 
da Inglaterra, de um país tão avançado, tão civilizado.

Mas digo aqui do orgulho, Ballouk, e o parabenizo por seu 
trabalho, nós nos conhecemos há mais de 20 anos. Mas princi-
palmente ao Aldo Demarchi, nós já estivemos aqui outras vezes, 
por essa iniciativa que ele sempre teve aqui, comemorando o 
“Dia do Maçom”, o dia dos irmãos. E que nós possamos estar 
sempre juntos nessa caminhada, trabalhando pela caridade, 
fazendo bem ao próximo, sempre observando onde é que nós 
possamos dar uma mão àqueles irmãos mais necessitados, e 
independente de ser irmão ou não da Maçonaria, mas daqueles 
que necessitam realmente de uma ajuda, de um momento, não 
importa se ele é velho, se é jovem, se tem câncer, se não tem 
câncer, qual é a doença que ele tem. Mas é esse trabalho que é 
feito no mundo inteiro.

E o irmão de Londres me disse: “Olha, apesar de ser polícia 
federal, aqui em Londres, o meu irmão tem uma grande empre-
sa, que nós ajudamos com a instituição quase que o mundo 
inteiro, sempre fazendo o bem e sem olhar se a instituição lá é 
ou não da Maçonaria.” Mesmo porque, os três hospitais que eu 
visitei no Maranhão não são da Maçonaria. Eles pesquisaram, 
viram a necessidade e mandam verbas todos os meses para 
cuidar daquela gente ali, abandonada.

Até nunca imaginava, Grão Mestre, que no Brasil ainda 
tinha lepra, achei que isso era uma coisa lá do passado. Pois 
bem, o hospital no Maranhão tem mais de 500 leprosos que 
são cuidados por essas empresas que tem a ordem da Maçona-
ria. E o pessoal de câncer que tem de todas as naturezas, mas 
de qualquer forma é o mundo se preocupando com os irmãos, é 
o mundo se preocupando com aqueles com menor defesa.

Muito obrigado pelo convite, parabéns.
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SÉRGIO RODRIGUES 

JÚNIOR - Com a palavra agora o nosso irmão, deputado Welson 
Gasparini, de Ribeirão Preto.

O SR. WELSON GASPARINI - PSDB - Caro presidente e 
amigo, Aldo Demarchi, autor desta proposta, da realização 
dessa sessão solene, presidente da sessão; os irmãos Ballouk, 
Ronaldo Fernandes, o Pascoal Marracini que está representan-
do o irmão Mauro, prezados deputados e amigos, deputados 
estaduais, deputados federais, líderes aqui presentes, todos os 
membros maçons, nossos irmãos, eu gostaria de aproveitar essa 
oportunidade para falar de um tema que eu acho de grande 
importância.

Farei o possível para não me alongar, mas entusiasmado 
pelo artigo que o nosso líder, irmão, Benedito Ballouk escreveu 
no jornal “O Estado de S. Paulo”, e eu tive o prazer de ler 
desta tribuna com o deputado a íntegra do seu comentário, 
ele conclamava os maçons para que participassem da política. 
E eu gostaria de dizer o seguinte, um dos grandes pensadores, 
Luther King, dizia o seguinte, que o que mais o entristecia não 
era a corrupção dos corruptos, não era a maldade dos maus, era 
omissão dos bons. E é isso que é importante.

Quando o nosso irmão Ballouk diz aos maçons: “partici-
pem da política”, isso é de grande importância, porque, quer 
a gente goste ou não, a política manda na vida da gente. E 
veja que tristeza está esse país hoje em dia, roubam bilhões de 
reais que eram para ir para a Educação, para a Saúde. Bilhões 
de reais. A corrupção está em todo o canto hoje nesse país. 
E não são só políticos não, empresários também. Quase que 
em todos os setores nós vamos assistir, hoje, a uma corrupção 
desenfreada. Agora, qual tem sido a reação dos bons? E eu falo 
com vontade porque eu falo nesse instante aos irmãos que são 
idealistas, que são líderes e que realizam bons trabalhos, mas 
regra geral, esses trabalhos são beneficentes. Agora, é impor-
tante participar da política.

Vejam o que acontece no Brasil, temos hoje registrados 11 
bilhões de trabalhadores desempregados. Para um trabalhador, 
quando está empregado já é difícil, seu salário é pequeno. 
Agora, quando ele está desempregado e não ganha nada, vem 
o desespero na casa deste trabalhador. E segundo definição de 
membros do próprio governo federal atual, são 11 bilhões, nós 
vamos subir para 14 bilhões em dezembro.

Vejam a perspectiva. Saímos nas ruas aqui de São Paulo, 
e no interior também, e vemos gente dormindo na rua, gente 
pedindo esmola - e se não pedir esmola, quem não tem salário 
vai roubar, vai vender droga, e é o que está acontecendo.

Qual a relação que nós estamos vendo, por exemplo, nos 
presídios brasileiros, todos eles estão com superlotação? O 
dobro. Nós temos presídios em que determinadas celas têm 
mais de 40 presos, essa é a realidade. Agora, estes que rouba-
ram bilhões lá em Brasília, que nós temos notícias, eles estão 
em celas especiais com televisão, com tudo o que possa ter na 
própria casa, e não há reação.

Quando eu digo que não há reação, é porque nós ligamos 
o rádio, a televisão, olhamos o jornal e vemos o escândalo do 
dia. É o que está acontecendo. Todos os dias vem escândalo 
novo. Mas qual a reação que nós estamos tomando? É o apelo 
que eu faço aos irmãos que são líderes, naturalmente. Cada 
um de vocês é um grande líder e tem feito bons trabalhos no 
sentido de amenizar o sofrimento, muitas vezes, das suas comu-
nidades. Mas para reagir e fazer com que haja menos miséria, 
menos problemas, só tem um jeito, é através da política.

Saúdo também, da mesma forma, os demais colegas par-
lamentares, o deputado Ramalho da Construção, deputado 
Welson Gasparini, grandes lideranças, parceiros também desta 
Casa. Juntos procuramos construir o melhor trabalho do Legis-
lativo paulista.

Cumprimento o deputado federal, grande amigo e também 
companheiro de time, que é o corintiano Goulart. E junto com o 
Goulart aqui também está o nosso querido Major Olímpio, que 
é outro parlamentar lá na Câmara Federal.

Esta Casa convoca hoje esse encontro, para comemorar o 
“Dia do Maçom”. Dia do maçom que eu tenho muito orgulho 
de ser e de pertencer a esta família. De ser liderado, sereníssimo 
Grão-Mestre Ballouk por você, por V. Exa., por nosso grande 
líder. Por esse trabalho que realiza e que também dignifica o 
nome e a missão e a história da Maçonaria neste estado. Para-
béns Ballouk, a toda a sua diretoria, a todo o Grande Oriente 
do Estado de São Paulo, Gosp, da forma como toca. O Serginho, 
que conduz esse trabalho fantástico do Geap com toda a equi-
pe lá, fica aqui o meu cumprimento e a alegria de pertencer e 
ser liderado pelo amigo. Da mesma forma quero estender os 
cumprimentos aqui representado também o Ronaldo Fernandes, 
o Grão-Mestre da Grande Loja Maçônica do Estado de São 
Paulo. O Mauro Calló que representa aqui o Grão-Mestre do 
Grande Oriente Paulista e também o nosso Grão-Mestre de 
Santa Catarina do GOB, Alberto Aluízio. Cumprimento todas 
as mulheres cumprimentando aqui a esposa do nosso querido 
Ballouk, que nos honra com sua presença feminina nesse 
momento também.

E digo com poucas palavras que eu tive a experiência e a 
oportunidade de viver e conviver com todos os lados e possibi-
lidades, na minha trajetória política, em que a Maçonaria pode 
estar presente. Por isso que toda a iniciativa e toda a homena-
gem se torna realmente algo que é o mínimo que se possa fazer 
pela maçonaria. Fui vereador na minha cidade, em Santa Fé do 
Sul, depois fui prefeito por três mandatos. E eu sempre falo isso 
para o Ballouk, para todos os irmãos e amigos que encontro, 
que a minha gestão não teria sido a mesma se não tivesse tido 
a importante parceria, aconselhamento, apoio, suporte, nas 
ações e nos desafios da cidade, como tive da minha loja lá. E 
isso, Ballouk, se deve a essa iniciativa que as três potências 
aqui se integraram. E um dos pontos é esse trabalho do Geap. 
Realmente é algo que tem feito a diferença, a Maçonaria está 
presente procurando levar os seus princípios, levar os seus 
conceitos para que a política, cada vez mais, possa seguir os 
princípios da Maçonaria e possa dar o orgulho e seguir a ética, 
o comprometimento e o compromisso que tem que ter com 
a sociedade. Portanto, esse é um dos pontos, além de tantas 
outras conquistas.

Eu tenho a honra hoje de, como deputado desta Casa 
também, estar ali na assessoria do nosso Grão-Mestre, poder 
participar do dia a dia, da vida da loja, e saber o quanto a 
Maçonaria tem essa importante parceria, esta contribuição.

Recentemente aconteceu o encontro com candidatos desse 
pleito eleitoral. Como esse momento aqui é uma extensão 
daquele primeiro que aconteceu, acho que foi agora segunda, 
semana passada, esse encontro; eu acho que é mais um dos 
tantos outros exemplos. E gostaria de finalizar agradecendo a 
oportunidade que tive em contato, em conversa com os irmãos 
maçons, que foi de aprender e conhecer aquilo que a Maçonaria 
defende em uma conversa com o Ballouk, com o Serginho, o 
Claude, o irmão Claude, e tantos irmãos. Podemos destacar ali 
um pouco de tentar resgatar, e isso me inspirou nessa iniciativa, 
com a contribuição dos irmãos e do Grão-Mestre, para construir 
um projeto de lei que já está nesta Casa, que nasceu de uma 
iniciativa de um parlamentar que tem o apoio e a mesma 
iniciativa dos demais colegas parlamentares desta Casa, que é 
buscar trazer aquilo que a Maçonaria pratica e procura colocar 
no dia a dia, que é a cidadania na escola, educação de cidada-
nia. É um trabalho muito importante. Eu até pedi o projeto de 
lei e não me deram aqui.

Eu só queria, rapidamente, ler a emenda do projeto de lei 
da proposta. Olha a importância do grupo de ação política que o 
Grande Oriente de São Paulo tem trabalhado com todas as lojas. 
O grupo de apoio político lá de Sorocaba, da loja de Sorocaba, é 
que propôs, dentro dos estudos, daquilo que vai convivendo, e 
vendo essa missão, e cada um podendo dar a sua contribuição 
para a política - nasceu dali. Trouxeram aqui para o nosso Grão-
Mestre, que apoiou essa iniciativa e que se transformou neste 
projeto de lei, é o Projeto de Lei nº 613 de 2016, que dispões 
sobre a inclusão na grade curricular do ensino fundamental e 
médio das redes públicas e privadas do estado de São Paulo a 
disciplina cidadania e dá outras providências. Isso é apenas um 
dos símbolos e um dos exemplos que a Maçonaria já contribuiu, 
contribui e pode contribuir. É por isso que eu estou aqui com 
muita honra e muito orgulho, para dizer parabéns às nossas 
potências, às nossas lojas, aos nossos sereníssimos grão- mes-
tres. Parabéns a todos os irmãos, amigos, familiares e convidados 
que estão aqui para homenagear o “Dia do Maçom”, a Maçona-
ria, as nossas lojas e a história da Maçonaria. Um grande abraço, 
boa noite a todos e muito obrigado.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SÉRGIO RODRIGUES 
JÚNIOR - Nós vamos agora ouvir a mensagem do nosso irmão 
deputado estadual Ramalho da Construção.

O SR. RAMALHO DA CONSTRUÇÃO - PSDB - Boa noite a 
todas e a todos. Temos aqui a representação feminina. Quero 
cumprimentar o colega deputado Aldo Demarchi, que está 
presidindo a sessão, parabenizá-lo pela iniciativa, meus colegas 
deputados Itamar Borges, Welson Gasparini e os deputados 
federais aqui, o Antonio Goulart e o Major Olímpio, essa grande 
liderança que, como sindicalista, já dei muito trabalho, não é 
major? Mas o Major Olímpio sempre esteve do nosso lado. E 
cumprimento aqui o nosso Benedito Ballouk, esse Grão-Mestre, 
e, em nome dele, cumprimento todos os Grão-Mestres e irmãos 
que estão aqui fazendo parte dessa organização maravilhosa, 
que eu tenho orgulho de pertencer.

Passei para o Ballouk que eu fiz um livro, “A Trajetória do 
Sindicato”. Eu não era maçom, eu sou maçom acho que há 
uns seis anos já, mais ou menos. E depois que eu levantei toda 
a história da origem, eu aceitei, porque há mais de 20 anos o 
Ballouk me convidava, e então eu aceitei me tornar um maçom. 
E falo da importância dessa organização, principalmente na 
área social - os irmãos estão sempre preocupados com cidada-
nia, estão fazendo o bem e ajudando de uma maneira em geral.

E recentemente eu tive um exemplo, irmãos, que me dei-
xou mais orgulhoso ainda de ser maçom. Eu fui aluno de uma 
grande empresa, que pretende vir para o Brasil e quer investir 
30 bilhões de libras no Brasil em dez anos, isso é o equivalente 
a quase 150 bilhões de reais, que é a MM. Eu fui acompanhado 
de mais três pessoas. E ao desembarcar em Londres, toda 
aquela burocracia que os estrangeiros estão tendo hoje com a 
preocupação de alguém que chega de fora. E eu, como sempre 
fui organizado, levei toda a documentação. E entre as docu-
mentações tinha um documento do banco e tinha lá os três 
pontinhos. Quando o irmão que estava identificando observou 
os três pontinhos, fechou a documentação e ainda me disse: 
“Gostaria que o irmão fosse tomar um café na minha casa”. E 
fiz rapidamente, mas não fiz questão, porque aí nós trocamos 
telefonema.

4 - WELSON GASPARINI
Deputado estadual, saúda os presentes. Tece considerações 
a respeito de artigo escrito por Benedito Marques Ballouk 
Filho, em defesa da participação dos maçons na política. 
Cita frase de Martin Luther King sobre a omissão dos 
bons cidadãos, no cenário social. Reflete acerca da 
corrupção. Assevera que irmãos maçons são idealistas e 
líderes. Comenta índices de desemprego e consequências 
dessa realidade. Menciona escândalos anunciados 
pela mídia. Lembra resultado de pesquisa realizada em 
Ribeirão Preto, a desvalorizar o exercício consciente do 
voto. Responsabiliza os eleitores pela escolha de maus 
representantes. Cita o posicionamento do Papa Francisco, a 
respeito da valorização da política.
5 - OLÍMPIO GOMES
Deputado federal, saúda os presentes. Tece considerações 
acerca do papel fundamental da Maçonaria, no destino 
da sociedade brasileira. Ressalta os princípios defendidos 
pela Maçonaria. Corrobora o pronunciamento do deputado 
Welson Gasparini. Critica práticas corruptas. Comenta sua 
reação em pronunciamento da presidente suspensa Dilma 
Rousseff. Defende a adoção da disciplina cidadania, no 
ensino escolar. Parabeniza o trabalho realizado pelo Geap - 
Grupo Estadual de Ação Política.
6 - ANTONIO GOULART
Deputado federal, cumprimenta os presentes. Informa 
que o nascedouro de todas as suas campanhas eleitorais 
ocorrera dentro de loja maçônica. Reflete sobre a 
transformação da sociedade brasileira. Defende a 
instituição de conselho político da Maçonaria no Congresso 
Nacional. Expressa-se honrado por ser político. Defende o 
acompanhamento dos mandatos eletivos, pela população. 
Enaltece o trinômio liberdade, igualdade e fraternidade.
7 - SÉRGIO RODRIGUES JÚNIOR
Mestre de cerimônias, comenta a origem da Carta da 
Maçonaria Paulista Contra a Corrupção, nos idos de 2007. 
Anuncia o nome de candidatos ao próximo pleito eleitoral. 
Apoia campanha intensa contra a invalidação do voto.
8 - RONALDO FERNANDES
Sereníssimo Grão-Mestre da Grande Loja Maçônica do 
Estado de São Paulo, saúda os presentes. Manifesta alegria 
por participar da solenidade. Atribui especial valor ao 
papel do maçom, na sociedade. Destaca a união a favor 
do País. Enaltece a responsabilidade dos maçons, enquanto 
construtores sociais. Evoca a justiça e a igualdade social. 
Defende a aprovação do projeto "corrupção nunca mais". 
Registra ser necessária a renovação na política.
9 - BENEDITO MARQUES BALLOUK FILHO
Eminente Grão-Mestre do Grande Oriente Paulista, saúda 
os presentes. Argumenta que a missão maçônica está 
intrínseca na alma de homens de bem. Faz reflexão 
filosófica sobre o exercício da política com moralidade, 
transparência e ética. Aduz que os maçons detêm 
capacidade de indignação e de busca de soluções pra 
problemas sociais. Informa que em 2017 a entidade 
completará 300 anos. Rende homenagem à memória do 
marechal Manuel Deodoro da Fonseca. Argumenta que a 
instituição maçônica é eminentemente política. Prioriza a 
Educação como instrumento de desenvolvimento social. 
Critica a corrupção política. Manifesta confiança nas 
instituições.
10 - PRESIDENTE ALDO DEMARCHI
Narra breve histórico de sua atividade política. Reverencia 
os maçons candidatos ao exercício de mandatos eleitorais. 
Comunica que é membro da Loja Fraternidade e Justiça 
110, de Rio Claro. Discorre a respeito da crise econômico-
social vivenciada pelo País, mormente sobre corrupção e 
suas consequências. Condena o populismo, o clientelismo 
e o paternalismo na política. Clama aos maçons 
que posicionem-se efetivamente no cenário político, a 
transformar discursos em prática. Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Aldo Demarchi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ALDO DEMARCHI - DEM - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Gostaria de citar, além das autoridades maçônicas já nome-
adas, e fazendo parte da Mesa, os meus colegas e irmãos, 
deputado federal Antonio Goulart, deputado federal Major 
Olímpio, deputado estadual Itamar Borges, deputado estadual 
Ramalho da Construção e deputado estadual Welson Gasparini.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada pelo presidente 
desta Casa, deputado Fernando Capez, atendendo solicitação 
deste deputado, com a finalidade de comemorarmos o “Dia do 
Maçom”.

Comunicamos aos senhores presentes que esta sessão 
solene está sendo transmitida pela TV Web e será transmitida 
pela TV Assembleia nesse sábado, dia 20 de agosto, às 21 horas. 
Pela NET, canal 7; pela TV Vivo, canal 9, e pela TV Digital, canal 
61.2.

Convido a todos os presentes para que, em pé, ouçamos 
o Hino Nacional Brasileiro executado pela banda da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo, sob a regência do maestro sub-
tenente Sérgio Campos.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - ALDO DEMARCHI - DEM - Esta Presi-

dência agradece a Banda da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo. Muito obrigado, maestro.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SERGIO RODRIGUES 
JUNIOR - Nós gostaríamos de mencionar a presença do irmão 
Walter de Oliveira Lima Teixeira, procurador estadual da Grande 
Loja de São Paulo; Antonio Carvalho Barbosa, representando 
o vereador Mário Covas Neto, da Câmara Municipal de São 
Paulo; Antonio Heiffig Junior, representando o presidente do 
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, Dimas Eduardo 
Ramalho; José Renato dos Santos, Past Grão-Mestre adjunto 
da Grande Loja de São Paulo; Alexandre Tirelli, chanceler da 
Unisciesp; Salim Zugaib, representando o deputado estadual 
Antonio Salim Curiati; Mário Mariano Machado, presidente do 
Ilesp, Instituto dos Líderes Empresariais de São Paulo e grande 
representante da Grande Loja da Noruega, Suécia e Finlândia; 
Júlio Pinheiro, grande tesoureiro da Glesp; e a senhora Valderez 
Ballouk, presidente da Fraternidade Feminina Cruzeiro do Sul do 
Estado de São Paulo.

Nós gostaríamos de convidar para fazer uso da palavra o 
nosso irmão, deputado Itamar Borges.

O SR. ITAMAR BORGES - PMDB - Boa noite a todas e a 
todos, quero cumprimentar inicialmente o meu colega, irmão, 
grande líder que é o presidente desta solenidade, proponente 
desta comemoração e desta sessão solene, este que é um 
exemplar parlamentar e um grande líder deste estado, o depu-
tado Aldo Demarchi. Parabéns, meu irmão, parabéns presidente, 
parabéns parceiro, não só por esse momento, em que abre 
esta Casa para prestar esta justa homenagem - e é o mínimo 
que esta Casa pode fazer em gratidão e retribuição ao impor-
tante papel que a Maçonaria desempenha em nosso estado 
e para todo o povo de São Paulo e do país. E o nosso irmão 
Aldo Demarchi tem essa iniciativa, mais uma vez. Isso mostra 
o quanto ele não só tem essa presença de irmão, mas tem 
também esse exemplo de parlamentar que é. Mais uma vez fica 
aqui o meu cumprimento e os parabéns por essa iniciativa.

1717/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de ITAPEVA.
1718/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de VARGEM GRANDE DO SUL.
1719/2016
Propõe voto de congratulações pelo aniversário do municí-

pio de SERRA NEGRA.

 REQUERIMENTOS SOLICITANDO LICENÇA
RITA PASSOS, nos termos do artigo 84, Inciso III, da XIV 

Consolidação do Regimento Interno, no período de 01/09/2016 
a 30/09/2016.

RETIFICAÇÃO
Leia-se como se segue e não como constou:
ABELARDO CAMARINHA, nos termos do artigo 84, Inciso 

II, da XIV Consolidação do Regimento Interno, no período de 
02/08/2016 a 04/08/2016.

(Republicado por ter saído com incorreções no D.A.L. de 
31/08/2016)

 DESPACHOS

PROJETO DE LEI Nº 634, DE 2016
DESPACHO
Junte-se o Projeto de Lei nº 634/2016 ao Projeto de Lei nº 

295/2000, nos termos do artigo 179 do Regimento Interno.
Em 30/08/2016.
a) FERNANDO CAPEZ – Presidente

 Comissões
CONVOCAÇÕES

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais, as Senhoras Deputadas 

e os Senhores Deputados abaixo relacionados, membros desta 
Comissão, para uma Reunião Extraordinária a realizar-se no dia 
01/09/2016, quinta-feira, às 19:00 horas, no Auditório Franco 
Montoro, com a finalidade de realizar Ato Solene "O Dia do 
Profissional de Educação Física".
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Célia Leão PSDB Carlos Bezerra Jr.
Hélio Nishimoto PSDB Welson Gasparini
Alencar Santana Braga PT Ana do Carmo
Luiz Fernando PT João Paulo Rillo
Aldo Demarchi DEM Rogério Nogueira
Abelardo Camarinha PSB Caio França
Chico Sardelli PV Roberto Tripoli
Itamar Borges PMDB Jorge Caruso
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Paulo Correa Jr PEN
Gileno Gomes PSL

Sala das Comissões, em 26/08/2016.
Deputado Wellington Moura - Presidente

 ATAS

CPI EPIDEMIA DO CRACK
ATA DA QUINTA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLAMEN-

TAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE DE 
'INVESTIGAR A DENOMINADA 'EPIDEMIA DO CRACK' NO 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e dezes-
seis, às quinze horas e zero minutos, no Plenário José Bonifácio 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Quinta Reunião da Comissão Parlamentar de Inquérito cons-
tituída pelo Ato nº 29, de 2016, do Presidente da Assembleia, 
mediante Requerimento nº 262, de 2015, com a finalidade de 
'investigar a denominada 'Epidemia do Crack' no Estado de São 
Paulo', sob presidência do Deputado Adilson Rossi. Presentes as 
Senhoras Deputadas Beth Sahão, Leci Brandão e os Senhores 
Deputados Coronel Telhada, Welson Gasparini, Adilson Rossi, 
Jooji Hato, Paulo Correa Jr (membros efetivos). Ausente, por 
motivo justificado, o Senhor Deputado Wellington Moura. 
Ausente o Senhor Deputado Fernando Cury. Havendo número 
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. 
Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. A 
presente reunião foi convocada com a finalidade de apreciar a 
pauta anexa. O Presidente deu início à votação. Item 1- Reque-
rimento do Deputado Adilson Rossi, solicitando a prorrogação 
do prazo de trabalho desta Comissão por 45 (quarenta e cinco) 
dias, a partir de 20 de agosto de 2016. Aprovado o Requerimen-
to. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia 
e a correspondente transcrição, tão logo seja concluída, fará 
parte desta ata que eu, Eduardo Ricetti, Analista Legislativo, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
31/08/2016.

Deputado Adilson Rossi - Presidente
Eduardo Ricetti - Secretário

 Debates
15 DE AGOSTO DE 2016
48ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO
AO DIA DO MAÇOM

Presidente: ALDO DEMARCHI

RESUMO

1 - ALDO DEMARCHI
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que a Presidência Efetiva 
convocara a presente sessão solene, a pedido do deputado 
Aldo Demarchi, com a finalidade de "Comemorar o Dia 
do Maçom". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro".
2 - ITAMAR BORGES
Deputado estadual, saúda os presentes. Elogia o deputado 
Aldo Demarchi pela propositura da solenidade. Manifesta 
apreço por ser membro da Maçonaria. Tece considerações a 
respeito de sua trajetória política, apoiada pela instituição. 
Enaltece princípios e conceitos adotados pela sociedade 
discreta. Defende a aprovação de projeto de lei que visa 
a instituir a cidadania na escola. Acrescenta que a ideia 
surgira em loja maçônica de Sorocaba.
3 - RAMALHO DA CONSTRUÇÃO
Deputado estadual, cumprimenta os presentes. Parabeniza 
o deputado Aldo Demarchi pela iniciativa da solenidade. 
Lembra livro, de sua autoria, a respeito da história dos 
sindicatos. Reflete acerca da satisfação sentida por ser 
membro da Maçonaria. Ressalta a atuação mundial da 
ordem maçônica. Destaca projeto levado a efeito no 
Maranhão, em defesa de doentes. Ressalta a solidariedade 
como importante norte seguido pela instituição.


